

ENTREPRENEURS

Avant de voter
**FAITES ENTENDRE
VOS PRIORITÉS**



consultationentrepreneurs.fr

📍 NOUVELLE-AQUITAINE | # DÉFENSE # PME

La Région Nouvelle-Aquitaine va mettre en place un fonds pour les sous-traitants de la défense et un comité d'orientation sur l'IA

Publié le 12 janvier 2026 à 10h00

⌚ 1 min de lecture

Ajouter à ma sélection

Partager

Ce vendredi, le président du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine Alain Rousset a annoncé la création dans les prochains mois d'un nouveau fonds à destination des PME et sous-traitants de la défense. L'outil financier, qui n'a pas encore été nommé, devrait associer d'autres régions notamment la Bretagne et l'Occitanie. Avec lui, la Région espère contribuer à la diminution du "déséquilibre des niveaux de capitaux propres de ces entreprises, très regardés par les banques lorsqu'elles leur accordent un prêt. On espère aussi qu'il sera accompagné par les grands groupes, qui ont besoin de cette sous-traitance", termine l'élu, rappelant que la sous-traitance fournit "70 % des éléments d'un avion".

La Région a également acté la création future d'un comité d'orientation dédié à l'intelligence artificielle "dans les mois qui viennent". Il sera dirigé par Nicolas Roussel, actuel directeur du centre Inria (Institut national de recherche en sciences et technologies du numérique) de l'Université de Bordeaux et comptera parmi ses membres Nicolas Leroy-Fleuriot, PDG de Cheops Technology.

L'ACTU ÉCO EN NOUVELLE-AQUITAINE

AÉRONAUTIQUE ET SPATIAL # LEVÉE DE FONDS

Rodolphe Lilamand

Expert en levée de fonds chez In Extenso Innovation Croissance

"La diminution des levées de fonds est plus importante en région, notamment en Nouvelle-Aquitaine"

INDUSTRIE # PME

Walor Bordeaux (ex-MMT-B) ouvert à "toutes les propositions pour pérenniser le site et les emplois"

INDUSTRIE # PME

Voltaire Group : du made in France tourné vers l'international

NUMÉRIQUE # ÉCOSYSTÈME ET TERRITOIRE

Bordeaux prépare l'arrivée d'un supercalculateur "souverain" dédié à l'intelligence artificielle

AUTOMOBILE # PME

Le groupe vendéen Savarieau investit à Poitiers et poursuit sa croissance dans les véhicules industriels

Toute l'actu éco en Nouvelle-Aquitaine →

**I love that accent,
but what are you saying ?**

En 2026,
perfectionnez-vous en langues.

[Je teste gratuitement](#)

Le classement des 1 000 premières entreprises de votre région

Hors-série PALMARÈS

Je commande

📍 NOUVELLE-AQUITAINE | # DÉFENSE # NUMÉRIQUE # PME # ÉCOSYSTÈME ET TERRITOIRE
COLLECTIVITÉS TERRITORIALES

Ajouter à ma sélection

Partager